

おはようございます。

28日間の夏休みが終わりました。

今年の夏休みは猛暑日が続き、熱中症で病院へ運ばれる人が多かったようです。浜松市は、7月1日から8月24日までで、何日ぐらい気温が30度を超えていたと思いますか。昨日までの55日間で49日でした。30度以下だったのは6日だけでした。北海道でも気温が30度を超える日が続き、エアコンのない家庭が多いので大変困っているそうです。また、お米の産地新潟では、出穂といって茎の中から緑色の穂が出てきくる米作りで一番大切な時期ですが、水不足でお米になるかどうか心配されているそうです。今年は、地球環境の変化を強く感じた夏休みでした。さて、5月連休明けより。新型コロナウイルスが5類になり、お盆お休みも各地でにぎわいを見せていました。みなさんは、どんな夏休みを過ごせましたか。

さて、2学期が始まります。1学期終業式の時に守って欲しいことをお話ししました。覚えていますか。「自分の命を守ること」です。

- ①交通ルールを守る。
- ②川や海等水辺には、子供だけではないようにしましょう。
- ③遊びに行く時は、場所と帰る時間を家の人に伝えましょう。
- ④熱中症対策をしっかりとやりましょう。

この4つの約束を守って夏休みを過ごせましたか。

いよいよ2学期が始まります。校外学習や5年生の林間学校、6年生は修学旅行、部活動では陸上記録会、そして皆さんが待ちに待った新校舎が完成します。12月13日から新校舎への引っ越しを行い、その後、プレハブの工事を行います。これにより12月12日が2学期の終業式となっています。また、年明けから北校舎からプレハブへの引っ越しがあるので、1月10日が3学期の始業式となります。みんなも知っている通り夏休みが7月28日から8月24日までと少し短めの夏休みとなっていたのはこのためです。各学年で学習する内容を終えることができるように計画を立ててありますので安心してください。

このように、今年は、例年と違って1学期より2日少ない2学期です。先ほどお話したようにいろいろな行事がたくさんあり、あっという間に過ぎてしまうと思います。児童代表のみなさんの言葉にもあったように、1学期に立てた「なりたい自分」に向けて、目標をもって生活をしていきましょう。そして、一日一日充実した2学期にしていきたいと思います。

**※ 次ページに「新校舎・北校舎工事に伴う長期休業時間の設定」について詳細を掲載してありますので御覧ください**

## 新校舎・北校舎工事に伴う長期休業時間の設定について

<令和5年度>

(春休み 4 / 1 ~ 4 / 6)  
 1学期 4 / 7 ~ 7 / 27 (夏休み 7 / 28 ~ 8 / 24)  
 2学期 8 / 25 ~ 12 / 12 (冬休み 12 / 13 ~ 1 / 9)  
 3学期 1 / 10 ~ 3 / 15 (春休み 1年~4年 3 / 16 ~ 3 / 31)  
 (春休み 5年・6年 3 / 19 ~ 3 / 31)

●夏休みが短く冬休みが長いのは、冬休み中にプレハブから新校舎、北校舎からプレハブへの引っ越し、プレハブの仕様変更の工事があるためです。

※引っ越し作業の大部分は業者委託で行われます。

※図書室の本の引っ越しについては、図書ボランティアの方にもお手伝いいただきます。

●工事の関係で、中学校の1・2学期の始業式、終業式と大きく異なっています。

●授業日数と授業時数について

○年間授業日数

- ・令和4年度 5年・6年 (198日) 1年~4年 (197日)
- ・令和5年度 5年・6年 (197日) 1年~4年 (196日)

○授業時数

	令和4年度	令和5年度	標準時数
1年	931	936	850
2年	963	971	910
3年	1017	1027	980
4年	1058	1063	1015
5年	1065	1069	1015
6年	1062	1070	1015

<標準時数とは>

学習指導要領で定められた、公立の小学校が年間に行う授業時間数のこと

授業日数は、昨年度より一日少ないですが、授業時数は、多めに設定しており、標準時数も満たしています。